



Sin diálogo entre poderes

El presidente de la Jucopo y coordinador panista en San Lázaro, Jorge Romero, platica con Reporte Índigo sobre sus previsiones de fin de sexenio y después de la contienda de 2024 en la arena legislativa. Considera que para el próximo año ya no habrá ningún partido hegemónico

#Legislativo

POR YVONNE REYES

A un año de que concluya la actual administración federal se ve muy complicada la posibilidad de que exista diálogo entre los poderes Ejecutivo y Legislativo, reconoce el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera.

El albiazul, además vaticina que para la siguiente legislatura ningún partido obtendrá por sí solo la mayoría, por lo que necesariamente el ganador de la contienda presidencial tendrá que negociar con sus opositores.

En entrevista con Reporte Índigo, indica que si durante todo su sexenio el presidente Andrés Manuel López Obrador se negó a dialogar con sus adversarios, es muy complicado que lo haga en el último tramo de su administración.

"Ya se antoja muy difícil que faltándole el último tramo vaya a hacer lo que no hizo en todo el sexenio. Nosotros lo vemos con mucha claridad.

"Nosotros tenemos diagnosticado que a él no le interesa el diálogo, no solamente con quienes piensan distinto a él, pareciera que no le interesa el diálogo con nadie más, ni con otros países, ni con sus mismos secretarios. Es una persona que lamentablemente se enfrascó en sí mismo y así quiso sacar adelante al país. Nosotros consideramos que esa fue la gran tragedia de la 4T".

Romero considera que el titular del Ejecutivo tenía que

haber sido el más interesado en integrarnos como sociedad, pero prefirió ser promotor de la división, por lo que augura que de mantenerse esa inercia habrá poco éxito para la 4T en el próximo proceso electoral y ningún partido tendrá la mayoría en el Congreso.

"Nosotros estamos seguros de que no la van a lograr, quizá no lo logre nadie, la mayoría simple seguramente alguien la tiene que conseguir. Nosotros estamos seguros de que ya nadie va a convertirse en un grupo hegemónico que pueda estar manoteando las cosas sin escuchar a los demás, ni siquiera nosotros como oposición estamos buscando convertirnos en hegemónicos.

"Lo que queremos es que ya no haya hegemonía para

Lo que queremos es que ya no haya hegemonía para que nadie pueda manotear en la mesa y para que este país se convierta en un país con un Congreso que acuerda"

Jorge Romero Herrera
Coordinador de los diputados del PAN

Sin diálogo entre poderes

El presidente de la Jucopo y coordinador panista en San Lázaro, Jorge Romero, platica con Reporte Índigo sobre sus previsiones de fin de sexenio y después de la contienda de 2024 en la arena legislativa. Considera que para el próximo año ya no habrá ningún partido hegemónico





que nadie pueda manotear en la mesa y para que este país se convierta en un país con un Congreso que acuerda”.

Contienda complicada y competitiva

El líder legislativo además afirma que el proceso electoral del próximo año no va a ser un regalo para el oficialismo, va a ser una elección muy complicada y competitiva.

“Millones de personas sabemos que va a ser una contienda muy fuerte. No le pegas a quien no te preocupa y llevan mucho tiempo pegándole a Xóchitl Gálvez, lo que están haciendo es decirnos cuánto les preocupa.

“Va a ser una elección competitiva y el producto de eso, independientemente de quien

El líder legislativo considera que el proceso electoral del próximo año no va a ser un regalo para el oficialismo, va a ser una elección muy complicada y competitiva

gane, yo le apuesto a que sea Xóchitl, es que va a ser un Congreso en donde nos ponemos de acuerdo o nos ponemos de acuerdo”, expresa.

Jorge Romero indica que, pese a que la oposición se enfrentó a un gobierno autorita-

rio y persecutor no los logró doblegar.

Augura pocos consensos

El albi azul reconoce que el actual período de sesiones y el último de la actual legislatura, que inicia el primero de febrero y concluye el 30 de abril del 2024, serán muy complejos por la efervescencia del proceso electoral, por lo que será difícil que se logren los consensos.

“Se ven complejos, sí de por sí es difícil llegar a consensos, envueltos en un contexto electoral va a ser todavía un reto más complejo, un reto adicional. Nosotros, y lo digo también como presidente de la Jucopo, estamos haciendo todo nuestro trabajo para poder sacar adelante el trabajo que nos pide la gente,



FOTO ESPECIAL

Jorge Romero confía en que a pesar de la efervescencia por las elecciones, el Congreso no se paralizará.

es nuestra obligación como legisladores separar las cosas.

“Incluso en un afán de nosotros reelegirnos o buscar cualquier otro cargo, tenemos que separar esa realidad, ponerla

a un lado y entender nuestras responsabilidades actuales por las que nos pagan”.

No obstante, confía en que a pesar de la efervescencia política, el Congreso no se paralizará.

Reformas en puerta

Cuestionado sobre las iniciativas que el Ejecutivo anunció que enviará al Congreso, entre las que se encuentran la reforma al Poder Judicial y la anexión de la Guardia Nacional a la Secretaría de Defensa Nacional, Romero dice que primero deben conocerlas, pero asegura que el PAN, PRI y el PRD están en contra de los súper privilegios en el Poder Judicial.

“O en cualquier otro poder que tenga diez mil cho-

feres, diez mil asesores, diez mil montos en viáticos, eso ya nadie lo defiende, pero no puedes por una bandera de austeridad y decir ‘vengo a recortarte los fideicomisos’, un fideicomiso es un fondo para las pensiones de los trabajadores del Poder Judicial, ¿Cómo se les ocurre decir que van a recortar algo así? Fue a partir de que en el Poder Judicial se empezaron a tomar decisiones que no le gustan a este Gobierno?, concluye.